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八街市とごみ処理八街市とごみ処理八街市とごみ処理八街市とごみ処理広域化広域化広域化広域化のののの検討検討検討検討開始！開始！開始！開始！    

市は、次期ごみ処理施設を建設するにあたり、

「ごみ処理の広域化の可能性の検討に関する覚書」

に基づき情報交換を進め、３月２２日付けで関係

区、自治会に対して説明を行ったことが、６月３日の

全員協議会にて報告されました。 

大越 八街市との広域化によるメリットは？ 

市長 負担が案分されることで財政的負担の軽

減が見込まれる 

次期ごみ処理建設はいつ頃になるか次期ごみ処理建設はいつ頃になるか次期ごみ処理建設はいつ頃になるか次期ごみ処理建設はいつ頃になるか？？？？    

今議会では、現在のクリーンセンターのＤＣＳ更

新工事（2 億 2,550 万円）の請負契約に関する議案

が提出され可決しました。焼却施設の心臓部ともい

えるDＣＳ機器の製作には1年を要しますが、現在の

施設は今後１４年稼働可能と考えられます。    

「埼玉県朝霞市と和光市が、広域ごみ処理施設

を進めており、令和１０年に運用開始される。現状の

ごみ焼却場の解体設計、解体工事も含まれるため

本市でも検討を」と市に要望しました。 

市民に向けて途中経過市民に向けて途中経過市民に向けて途中経過市民に向けて途中経過の説明の説明の説明の説明をををを！！！！    

みそら地区の現クリーンセンタ 

ーの稼働継続が避けられない状 

況です。何らかの地域活性化策 

を途中経過だけでも市民に示し 

ていくべき、と要望しました。 

消防消防消防消防の広域化の話はどうなった？の広域化の話はどうなった？の広域化の話はどうなった？の広域化の話はどうなった？    

千葉県の消防広域化推進計画に基づき、意見交

換や調査研究が進められてきました。しかし、令和５ 

年５月、『本市は印旛地域６消防本部の中で最も課

題が少なく、消防広域化を進めると財政的な負担の

増加が見込まれるため、消防広域化は考えていな

い』との見解が示されました。 

消防庁舎の老朽化が顕著消防庁舎の老朽化が顕著消防庁舎の老朽化が顕著消防庁舎の老朽化が顕著、早期に検討を、早期に検討を、早期に検討を、早期に検討を    

「消防庁舎あり方検討委員会」が立ち上がり、消

防庁舎の建て替えについて議論がなされています。

消防庁舎の移転も視野に入れ、また、第３駐車場が

配置案候補の一つである、との見解が示されていま

す。東京電力の変電所が 

あり、災害時の電源確保や 

市庁舎との連携の観点から 

セットとして捉え、早期に検 

討することを要望しました。 
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学校給食施設はセンター方式へ学校給食施設はセンター方式へ学校給食施設はセンター方式へ学校給食施設はセンター方式へ    

本市の学校給食施設は、自校方式と共同調理場

方式が混在しています。経年劣化が進み、昨年より

「市学校給食運営委員会」で議論されてきました。 

大越   今後の方向性について伺う 

教育長 センター型に移行し、整備箇所は 2 カ所

とする方向性である 

事例の調査、民間手法も視野にいれ、将来を見

据えた学校給食施設の建設を要望しました。 

どうなってる？ごみ処理施設どうなってる？ごみ処理施設どうなってる？ごみ処理施設どうなってる？ごみ処理施設    消防庁舎消防庁舎消防庁舎消防庁舎・給食施設・給食施設・給食施設・給食施設の老朽化の老朽化の老朽化の老朽化    



 

  

  

開会開会開会開会    ：：：：8888 月月月月 22226666 日（月）日（月）日（月）日（月）     

閉会閉会閉会閉会    ：：：：9999 月月月月 2222５日（水）５日（水）５日（水）５日（水） 

8 月 30 日（金） 都市環境 

9 月 2 日（月） 教育民生 

9 月 3 日（火） 総務 

9 月 5 日（木） 代表質問 

6 日～11 日（水）一般質問 

9 月 13 日(金)～２０日(金) 決算審査 

＊お気軽に傍聴してください 

＊四街道市のホームページからも 

視聴できます 

  

～大越とみ子事務所～～大越とみ子事務所～～大越とみ子事務所～～大越とみ子事務所～    

サカエ薬局様 ２Ｆ・駐車場２台あります 
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◎◎◎◎防犯ボックスの運用の再検討を防犯ボックスの運用の再検討を防犯ボックスの運用の再検討を防犯ボックスの運用の再検討を    

県の補助事業が廃止となり、防犯ボックスを維持

するために、セーフティーアドバイザーを防犯協会

の職員として雇用条件を変更し、支所として運用す

ることになった。地元では、防犯パトロールや子ども

たちの下校時の見守り活動を継続してほしい、との

要望が多い状況です。 

大越 防犯ボックスの運用の再検討はあるか 

部長 地元の皆様と意見交換を行い検討したい 

７月を目途に地元自治会と話し合 

いの場が設定されることを確認しまし 

た。引き続き注視してまいります。 

◎◎◎◎安全な通学路へ前進！安全な通学路へ前進！安全な通学路へ前進！安全な通学路へ前進！（旭中学校自転車通学路）（旭中学校自転車通学路）（旭中学校自転車通学路）（旭中学校自転車通学路）    

吉岡・鷹の台地区の生徒は旭中学校へ自転車か 

バスで通学しております。県道浜野四街道長沼線の

開通により、安全な自転車通学路が期待されるとこ

ろですが、見通しが立たず今に至ります。 

大越 昨年、かると橋付近で膝上まで浸かる冠水 

が発生し未だ対策は講じてないが見解を 

市長 今年度より、吉岡区の地域振興策事業とし 

て、かると橋付近を含む路線の道路整備 

事業に着手します 

吉岡区との話し合いで改善策を検討していただ

き、安全な通学路へ一歩前進。地元に朗報です。 

５月１２日日曜日、文化センターにて、講演会、議

会報告会＆交流会、総会を無事に終了しました。

会員数は３６人となり、大変嬉しく思います。引き続き

よろしくお願いします。 

大越とみ子と街づくりの会 ご報告  

栗原県議・奥野代議士栗原県議・奥野代議士栗原県議・奥野代議士栗原県議・奥野代議士尾添美幸さん尾添美幸さん尾添美幸さん尾添美幸さん    

＊「金権腐敗政治を一掃するため、政治資金パーティ券購入を含めて企業・団体献金を全面 

的に禁止することを求める意見書の提出について」   ⇒賛成少数不採択（大越賛成） 

昨年から政治資金パーティ券を巡り、裏金が表面化し議論がなされているが、国会閉会後の 

この時期においても納得できるものではない。阿部議員の提出に賛同者として連名し発議した 

が、賛成少数で不採択には残念です。 

不定期ではありますが、事務所は平日 10 時から 15 時

（昼食時間をのぞく）に開所します。議会中や留守の時も

ありますので、事前に０８０-５６７７-２１３７ 大越まで  

＊お気軽にお越しください。 


